

COMMUNE DE KIENHEIM
PROCES-VERBAL

SEANCE DU 4 OCTOBRE 2024 A 20H00

Sous la présidence de Monsieur Luc GINSZ, Maire,

Nombre de conseillers en exercice : 15

Nombre de conseillers présents : 15

Membres présents (15) : BERTRAND Annia - BIANCHI Martial – COURSON Olivier – DIERSTEIN Lucie – FACHINGER Lucienne - GINSZ Luc – KISTNER Thierry - KNAB Alain – MARTIN Bernard – PETRAZOLLER Jean-Paul - RAFAEL Sandrine – RAMSPACHER Denis - SCHMITT Benoît – SUNNASY Selvanah - ZAVAGNI Laurent

Membre absent excusé (0) :

Secrétaire de séance : ZAVAGNI Laurent

ORDRE DU JOUR

- Approbation du compte-rendu du conseil municipal du 28 juin 2024
- Délibération pour le contrat de maintenance des équipements des aires de jeux
- Délibération autorisant le maire à démarrer les consultations dans le cadre du projet de restauration de l'église Saint-Nicolas
- Délibération autorisant le maire à démarrer le projet relatif à la création d'un espace intergénérationnel dans le lotissement Huneberg
- Proposition de vente d'un terrain
- Rapport des commissions
- Divers

La séance démarre par l'approbation, à l'unanimité, du procès-verbal du 28 juin 2024.

Objet : contrat de maintenance des équipements des aires de jeux

Monsieur le Maire explique aux conseillers municipaux que, suite à l'achat de nouveaux équipements pour l'aire de jeux rue de l'Eglise, il serait judicieux de mettre en place un contrat de maintenance pour l'ensemble des équipements de la commune.

Après discussion, le conseil municipal, à l'unanimité, autorise le maire à signer la formule « Equilibre » du contrat de maintenance proposée la société « La règle du jeu » ; la durée du contrat est de deux ans pour un montant annuel de 400,75 €.

Objet : consultation dans le cadre de la protection du patrimoine - projet de restauration extérieure de l'église Saint-Nicolas

Monsieur le Maire informe le conseil municipal que, dans le cadre du projet de restauration extérieure de l'église Saint-Nicolas ainsi que de son mur d'enceinte et après consultation du service du patrimoine de la CeA, il nous est conseillé de procéder à la consultation de différents corps de métiers pour trouver la meilleure solution de rénovation afin d'obtenir une éventuelle subvention.

Après discussion, le conseil municipal, à l'unanimité, autorise le maire à faire les démarches nécessaires pour trouver les entreprises, à étudier les propositions et à signer tous les documents s'y rapportant.

**La délibération relative au projet de création d'un espace intergénérationnel dans le lotissement Huneberg n'a pas été prise pour l'instant.
Une réflexion plus approfondie doit encore être menée.**

Proposition de vente d'un terrain

L'Immobilière de la Wantzenau a proposé à la commune la vente d'un petit terrain (environ 2 ares) situé dans le lotissement de la Pommeraie à Kienheim.

Après en avoir discuté, seuls 4 conseillers étaient favorables à cette acquisition.
Le rachat n'aura donc pas lieu.

RAPPORT DES COMMISSIONS

Commission école

Le Maire informe les conseillers :

- que la mise en service des pompes à chaleur qui a été faite le 3 octobre dernier.
- que la pose des panneaux photovoltaïques a été faite courant septembre ; leur raccordement au tableau électrique aura lieu pendant les vacances de la Toussaint.

Commission Age d'Or

Madame Annia BERTRAND, présidente de la commission, informe le conseil municipal qu'un atelier de confection de bredele aura lieu le 9 novembre prochain à la salle d'évolution de l'école dans l'après-midi. Cet atelier sera animé par Mr Laurent ZAVAGNI et les paquets de bredele seront vendus au marché de Noël organisé par l'ASCDK fin novembre.

DIVERS

Monsieur le Maire informe le conseil municipal que la commande pour le marquage au sol a été passée auprès de la société GIROD pour un montant de 7.270,84 €HT.

Le remplacement des horloges défectueuses à l'école sera effectué par la société MECAB pour un montant de 804 €.

Madame POSTIF, céramiste à Kienheim, a proposé un projet pour la réalisation d'un nouveau blason de la commune en céramique de 1m x 1m. Cette proposition a été validée et sera mise en place au plus tard pour le 1^{er} mai 2025.

Une somme de 1000 euros ayant été mise au budget pour les décorations de Noël, Madame Lucie DIERSTEIN va se charger de l'achat de diverses nouveautés.

La secrétaire de mairie ayant fait appel à quasiment l'ensemble des producteurs du Kochersberg ces quatre dernières années pour la composition des paniers de Noël des aînés, Mr le Maire a demandé aux conseillers de réfléchir à un contenant et un contenu différent pour les colis de Noël d'ici fin octobre. Monsieur Thierry KISTNER s'est proposé pour trouver le contenant et Madame Annia BERTRAND s'occupera du contenu. Ces colis seront confectionnés et distribués le 7 décembre prochain.

Prochain conseil municipal : vendredi 15 novembre 2024 à 20h00.

Le secrétaire de séance,
Laurent ZAVAGNI

Le Maire,
Luc GINSZ

